



Santiago Martínez-Fornés

ABC



Pacientes, familiares y profesionales, en las jornadas sobre parálisis cerebral infantil celebradas en el hospital Niño Jesús de Madrid

ABC



Ferrán Rodríguez

ABC

## Asemeya homenajea al doctor Santiago Martínez-Fornés

El próximo lunes 16 de octubre, la Asociación Española de Médicos Escritores y Artistas, durante la sesión inaugural del curso 2017-2018, entregará a la familia del doctor Santiago Martínez-Fornés, en homenaje a todos los asociados fallecidos, el libro editado por el Colegio de Médicos y Asemeya. Además, durante la sesión, el profesor Bernardo Ebri Torné dictará la conferencia «La dieta mediterránea: los beneficios para la salud». El acto será presentado por el profesor Alfonso María Ruiz Mateos.

### NOMBRAMIENTOS

## Ferrán Rodríguez, nuevo presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España

Ferrán Rodríguez ha sido elegido y

ha tomado posesión como nuevo presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España. Al mismo tiempo, Carlos Sotillo ha sido proclamado como nuevo presidente de la Comisión Nacional de Deontología. Ambos auditores han liderado la única candidatura que ha sido presentada en un proceso electoral caracterizado por el consenso.

El nuevo presidente del Instituto, Ferrán Rodríguez, cuenta con más de 25 años de experiencia en los campos de auditoría financiera, así como en consultoría en las áreas de riesgos, control interno, función financiera y gobierno corporativo, habiendo sido responsable de las áreas de operaciones y capital humano de las divisiones de consultoría y auditoría de PwC y

líder del Sector Público en la división de auditoría de PwC. En los últimos años también ha desempeñado el rol de auditor interno de la organización en España.